

FEIJÓO Y EL VOTO POR CORREO. CRONOLOGÍA DE UNA INFAMIA

El PP ni pide ni pedirá perdón por enfangar la limpieza de proceso electoral



Los Genoveses 21.07.23

Con los datos facilitados hoy por Correos debería ponerse punto final a la campaña del PP, con **Feijóo** a la cabeza que, durante semanas, ha cuestionado la limpieza del voto por correo en España. En realidad, llueve sobre mojado ya que no es la primera vez, ni probablemente la última que los dirigentes del PP han cuestionado el voto por correo o incluso, **como sucedió en las generales de 1993**, el propio escrutinio.

De momento el silencio del PP es patético y a la vez significativo. Callan ante las evidencias de los datos, pero sin descartar que si los resultados electorales del 23J no los acompañan vuelvan a cuestionar no solo el voto por correo si no también el propio sistema electoral. De momento aquí os va la cronología de la infamia que el PP ha intentado trasladar a los electores.

20.06.06. Feijóo, entonces líder de la oposición al Gobierno de la Xunta de Galicia, volvió a tratar de deslegitimar el voto por correo de los gallegos en el exterior esta vez en el curso de un debate parlamentario con el Presidente Touriño al que le sugirió que debería estar "pensando" si su presidencia o su Gobierno "están afectados por esta fraude".

01.06.05. Siendo **Feijóo Vicepresidente de la Xunta de Galicia con Manuel Fraga de Presidente, el PP de Galicia con motivo de las elecciones autonómicas de junio del 2005 solicita a la JEC el nombramiento de interventores en el aeropuerto de Barajas y en los servicios de Correos** para vigilar la llegada de los votos de la emigración porque ha advertido "movimientos poco ortodoxos", según **Xosé Crespo**, coordinador de la campaña del PP de Galicia. Crespo no quiso concretar más sus insinuaciones tras admitir que no tiene "constancia fehaciente" de posibles irregularidades.

22.06.22. Esteban González Pons, eurodiputado y Vicesecretario General del PP acusa al Gobierno de querer manipular el proceso electoral a través de la empresa Indra y el Instituto Nacional de Estadística. **En una rueda de prensa celebrada en la sede nacional del PP** acusó de "asalto institucional" del Gobierno por los nombramientos que este había realizado en el INE y los movimientos accionariales en Indra después de las elecciones andaluzas. "El consejo de dirección del PP observa con incredulidad y con suma preocupación el asalto institucional al que

se ha entregado Sánchez en los últimos tiempos. Da la impresión que, después de perder las elecciones, en cuatro días de furia, Sánchez ha decidido controlar a los españoles para asegurarse de que no vuelven a equivocarse al votar”. Según Pons, el Presidente Sánchez había articulado un “asalto institucional” que no tenía precedentes y que buscaría evitar perder los siguientes comicios. “Tras las elecciones andaluzas, [Sánchez] se ha lanzado al control de Indra, al control del Tribunal Constitucional, y al control del INE. En cuatro días, Indra, el TC y el INE. ¿Por qué? Porque ha perdido las elecciones en Andalucía. El presidente Sánchez no sabe perder. Se han dicho de él muchas cosas, pero reacciona mal cuando quiere. **Mire, el CIS hace las encuestas electorales, el INE el censo, e Indra cuenta los votos**”.

28.06.22. Concepción Gamarra Ruíz-Clavijo, secretaria general del Partido Popular: “Lo que está claro es que cuando un accionista mayoritario, que es una empresa pública como la SEPI, lleva a cabo un movimiento de esta envergadura es para algo. Y nos preguntamos para qué. **Y cuando vemos cómo ha actuado [el Gobierno] con el CIS, con el INE, nos preguntamos para qué. Porque Indra tiene una labor importante en lo que tiene que ver con los procesos electorales.** Y el Gobierno debe dar explicaciones de por qué da estos pasos y cambia a los consejeros independientes. Porque la duda está sin duda ahí”.

26.05.23. Isabel Díaz Ayuso, entonces candidata de esta formación a la Presidencia de la Comunidad de Madrid, acusó directamente al Presidente del Gobierno de un intento de pucherazo en un mitin en el último día de la campaña electoral: “una semana más y no hay un delito tipificado en el Código Penal que no protagonice un candidato de la izquierda. Por pertenencia a banda terrorista, a banda juvenil, por secuestro, por pegar, por acosar, a compañeros ya sea en Galapagar, en Salou, en Tenerife, o lo más grave, por comprar papeletas. Incluso cambiar papeletas por papelinas. Porque le han comprado el voto a inmigrantes y a toxicómanos. Por cierto, una alcaldesa en Aragón acabamos de saber que se enganchaba ilegalmente a la luz. Todo, es todo, oiga. Una semana más y no dejan una. Pero lo que ha pasado demuestra que España sigue viva. Que sus instituciones aún resisten y que en el PSOE no se han enterado. **Sánchez se va a ir como llegó. Con un intento de pucherazo**”.

12.07.23. Feijóo durante un mitin electoral en Murcia, pide “a los carteros de España, con los que he trabajado de los mejores años de mi vida, que trabajen al máximo, que trabajen mañana, tarde y noche y, **aunque no tengan los refuerzos suficientes**, que sepan que custodian algo que es sagrado de los españoles, que es su voto. **Y por eso le pido a esos carteros, con independencia de sus jefes, que repartan todos los votos antes de que venza el plazo (...)**”.

12.07.23. Correos emite un comunicado en el que declara que quiere mantenerse al margen de debates que pretenden socavar las instituciones y los servicios públicos del país. Correos defiende la profesionalidad de todos sus empleados y empleadas y de los servicios que lleva desarrollando a lo largo de sus más de 3 siglos de historia.

12.07.23. Concepción Gamarra Ruíz-Clavijo, secretaria general del Partido Popular y candidata de esta formación al Congreso de los Diputados por la circunscripción de La Rioja **afirma en una entrevista a la cadena COPE** que “**lo que pretende Pedro Sánchez es que no votemos (...)** no hay que olvidar tampoco quién está al frente de Correos y su relación directa con Sánchez”. “Cuando uno sabe lo que está pasando, y la dirección de Correos tiene todos los datos, y no pone todos los medios que le están pidiendo y se resiste a ellos, pues evidentemente, **debiera ser más diligente y si no lo es puede parecer que no quiere serlo y por tanto tiene que serlo. Y no hay que olvidar quién está al frente de Correos y la relación directa que tiene con Pedro Sánchez**”

12.07.23. El PP presenta un escrito a la JEC solicitando medidas para garantizar el voto por correo ante un supuesto malestar de los sindicatos de correos y una inquietud entre los ciudadanos.

13.07.23. Miguel Colmenero, Presidente de la JEC, en contestación al escrito del PP resuelve que no procede adoptar ninguna medida a la vista de las medidas “que están adoptando la Oficina del Censo Electoral y de la Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos”.

14.07.23. [Feijóo en el curso de una entrevista en Onda Cero](#) volvió a tratar de sembrar dudas sobre la limpieza del proceso electoral: "Si hay dos millones y medio de solicitudes de voto, y por los datos que llegan, a usted no se lo dicen y a mí tampoco y soy el candidato del principal partido de la oposición, cuántos votos están sin repartir, creo que es justo y necesario que aquellos que creemos en la democracia y aquellos que creemos en que los carteros es (sic) gente muy seria, pues decir que necesitan refuerzos en el mes de julio para repartir récord de solicitud de voto por correo y tenemos más de un millón, según los datos que van saliendo, de votos sin repartir (...). ¿Cuál es el problema? ¿Por qué han tardado tanto en refuerzos? ¿Por qué han improvisado tanto y por qué Correos pierde mil millones de euros en los últimos años? (...) Mire, la dirección de Correos a mi juicio es incompetente, y desde luego si dependiese de mí este señor estaría cesado hace mucho tiempo (...) Aquí lo que estamos hablando es que si usted pide el voto por correo ya no puede votar en una urna. Y si a usted ese voto por correo no se lo facilitan usted se queda sin ejercer un derecho constitucional. Y si tenemos a escasos días del plazo finalice más de un millón de personas que han solicitado el voto no lo tienen estamos hablando de un supuesto gravísimo, y mi obligación como demócrata es ponerlo encima de la mesa, y me parece sorprendente que el Gobierno empiece con las cábalas de que, si este sindicato que conoce Feijóo o que si Feijóo conoce al sindicato y hay una confabulación, pero ¿cómo que una confabulación? Pero, este millón de personas que están esperando su voto, ¿esto es una confabulación de un sindicato?

11.07.13. [Regino Martín, dirigente de CCOO en Correos y amigo personal de Feijóo declara en Telemadrid:](#) "Me consta que están engañando a los sindicatos, a los trabajadores y a la población y que, en estas condiciones mucha gente no va a poder votar". Sobre la contratación de 19.000 refuerzos anunciada por Correos, Martín afirma que "las cuentas que no son cuentas, son cuentos" y que "no se puede estar engañando a la población". "Si no hay carteros para llevar la documentación, ni apertura de oficinas para que el ciudadano o ciudadana pueda emitir el voto, es evidente que Correos no está tomándose en serio el voto por correo (...) antes dudábamos, ahora ya pensamos que es cierto, el presidente de Correos no está facilitando el voto y el Gobierno parece que no está encariñado con que la gente vaya a votar, lo digo porque la semana pasada, con más de dos millones de solicitudes de voto, se amplió el horario en las oficinas solamente en media hora por delante y media por detrás pero sólo en 274 oficinas, que son el 10% de las oficinas".

13.07.23. **Francisco Martín Bernabé Pérez**, Senador y candidato de este partido al Senado en la circunscripción de Murcia, se preguntaba abiertamente, en la red social twitter, si la gestión del voto por correo "huele a pucherazo".

13.07.23. **Feijóo** insiste en la emisora [Esradio de Federico Jiménez Losantos](#) que "no podemos ser cicateros" con cualquier recurso que sea necesario "para que no se quede ni un voto en una cartería". "Pido a los carteros que trabajen mañana y tarde para que en su distrito los votos lleguen a los domicilios", destacando cómo este "atasco" que denuncian los trabajadores "no es algo que me invente yo" sino que se lo está diciendo su entorno. "Hay dos personas de mi equipo que lo pidieron a finales de junio y no lo tienen (...) "No queremos contemplar ese escenario: sería un escenario de enorme trascendencia política y jurídica", ha dicho sobre la posibilidad de que un número importante de personas se quede sin poder votar. "No pueden quedar votos en las carterías; eso no puede ocurrir. Espero que nos pongamos todos a trabajar para que no dé lugar a una situación que no podemos ni pensar. España no puede meterse en esta senda".

19.07.23. [Correos emite un nuevo comunicado](#) en el que informa que "ya ha puesto a disposición de los electores el 100% de las documentaciones electorales remitidas a las personas que solicitaron el voto por correo para las elecciones generales que se celebraran el 23 de julio".

21.07.23. [Correos informa que](#) "con los datos actuales, los votos emitidos representan el 93,8% de las solicitudes admitidas, el ratio más alto alcanzado en elecciones generales desde 2008, el primer año con registros estadísticos homologados (...) la diferencia entre solicitudes y votos admitidos se sitúa actualmente en el 6,1%, por debajo del ratio habitual

en todos los procesos electorales (7,8% en abril de 2019; 6,6% en junio de 2016, y una media del 7,3% considerando todas las elecciones generales celebradas desde 2008).

Al cierre de este artículo Feijóo continúa callado y sin pedir disculpas